
Smart Moto Accessories 

® 

Version « Sportive » du concept breveté S.I.T.® ( S ecure Individual Transport )  System. Disposi-

tif sans fixation qui sécurise les enfants et passagers autonomes sur véhicules puissants, conduite 

sprotive et long trajet: Maintien optimisé du buste et confort d ’ utilisation.  

« Sport » version of the patented concept S.I.T.® ( Secure Individual Transport )  System. Device 

without permanent fixation that secures autonomous childrens and pillion passenger on powerful-

motorbikes, sporty driving and long trips: rapide implementation and minimal size 

SBAG 2 

Ce dispositif n ’ est ni un équipement de protection individuel ( EPI ) , ni un dispositif de rétention tel que défini dans les directives et réglementations en vigueur dans la CEE. L ’ utilisation de ce dispositif ne dispense pas du respect par les utilisateurs 

des réglementations, textes et codes en vigueur dans la CEE et propre à chaque pays concernant le transport des passagers en 2 ou 3 roues.  La société Veector ne pourra être tenue responsable du non respect par les utilisateurs de ces obligations. L ’
utilisation de ce dispositif implique le respect de la plage d ’ u tilisation fournie sur la notice d ’ utilisation. La société Veector ne sera pas tenue responsable du non respect de la notice d ’ utilisation, utilisation pour laquelle ces dispositifs n ’ ont pas été 

destinés, modification des composants ou de la configuration initiale du dispositif. 

This device is not Personal Protective Equipment ( PPE )  or retention device as defined in the guidelines and regulations in the EEC. Using this device does not excuse compliance by users of regulations, codes and texts in force in the EEC and in each 

country for the transportation of passengers on motorbikes. The company Veector can not be held responsible for non-compliance by users of these obligations.Using this device implies respect for the wind range on the instructions for use. The company 

Veector will not be held responsible for failing to follow the instructions for use, use for which the device have not been designed, modification of components or initial configuration of device.  

VEECTOR sarl   -   23, rue Scaliéro 06300 NICE (France )   -  Tél. / Fax : 0033 ( 0 ) 951981080   e-mail: contact@veector.fr    n° SIRET: 509 860  326 00016 

Notice d ’ utilisation et vidéos disponible  
Instructions for use and videos available on  

www.veector.fr 

Code:                   SBAG0102 
Tour de Taille / Waist:   Réglable jusqu’à XXL /  Adjustable  up to XXL 
Couleur / Color:             Noir—Gris  / Black—Grey 

Sac à dos sur harnais de maintien ajustable et 
multiples réglages: bretelles, poitrine et ceinture. 

Pochette arrière de rangement 
Backpack on harness with lumbar support and 
multiple adjustements: straps, waist and belt 

Back pocket for storage 
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Double maintien latéral avec attaches rapide 
Réglage des sangles de maintien indépendant : 

passager et pilote 
Double lumbar support with quick lock buckle. 

Independant adjustment of lumbar support 
straps: passenger and pilot 
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Assise anti-dérapante bicomposant Néoprène 
Quality non-slip seat bicomponent Neoprene 
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Sac à dos amovible avec zip intégral 
Removable backpack with zip 


